
若我们谨慎靠信心说话，就能保护自己和我们所爱的人 

 

这里特别有一句很重要的话，我必要照你们达到我耳中的话待你们。 

这句话啊，你们达到我耳中的话……，我们的话——决定我们前面的遇见，

前面我们的未来，我和我们所爱的人的未来。所以，各位的灵魂真的要能够分辨，

像迦勒一样的，哪个声音是上帝的声音？哪一个声音是仇敌魔鬼的声音？哪一个

是仇敌魔鬼透过我的邪情和私欲来跟我悄悄讲的话？你要分辨的清楚！ 

我们的话，我们真的要小心，要知道十个探子带来的结果是何等糟糕的罪啊！

他们的话——连累了他的子民 40 年都要倒毙在旷野。虽然他们所做的，上帝还

是有万事互相效力的，他们所做的那个事情上，无论是善和恶，在那个的时空里

面，上帝再次的转回——对上帝的子民、爱祂的人万事互相效力了。再次上帝的

全能、全知再一次的会做，但犯罪的人是很糟糕，这是何等大的罪啊！ 

各位，平时真的要小心，跟各位的家人在一起的时候，有些时候是为有些事

情担心……，一大堆担心之后是再见了，分开！我是最谨慎这一点。有时我们肢

体们在一起也是讲到公司里面的事，讲到孩子的事，一大堆讲到家人的事，家族

福音化上遇到那么多困难的事，大家听的时候，难过，对不对？难过了，担心……

然后，再见！我是慢……，慢……慢……，我们教会有过这样的好几次，过来……，

过来……，我们不可以这样的分手，难道我们的上帝是失败的上帝吗？难道我们

的上帝是不信实的上帝吗？难道上帝死了吗？难道上帝是无能的吗？连那么小

小的问题也不能解决吗？我们再次的彼此坚固，再次的把一切的羞辱、失败归给

魔鬼撒旦之后，我们再见吧！就是单单一分钟也是再次要信心恢复，是何等大的

一个重要的保护啊！ 

所以，迦勒一个信心的话语，最后还是叫我整个的家庭、整个我的家族、整

个我的教会的肢体得胜的了，阿们！ 

一大堆讲了很多讲负面的话，怎么办？怎么办？，再见……，结束！那真的

是一点也没有有根有基的话，就是无根无基的讲了很多疑惑的话、小信的话，然

后，一大堆把那不信的话、疑惑的咒诅，丢给了所爱的肢体身上，然后再见！自

己也担忧的不得了，回家晚上是睡不着……。 

真的，其实我们这个信心的团契，因有仇敌常常的攻击，会有这样的事，但

是你的性命你自己负责。你的家庭，你自己要保守，你要拼命的抓住上帝的约，

抓住上帝的右手、帮助你的右手，来要过你剩下的日子。阿们！ 

为了这个，我们必定要建立会幕，换句话说是你所领受的上帝一切的话要系

统化，要在圣殿、会幕那里与主相会，跟主说话的，这个必定要抓住。 

然后，每天每天练习，你所遇到的情况里面，你要听上帝的言语的练习，圣



灵保惠师祂来的时候，必定会指教你们，必定叫你想起的。平时我们对圣经的话

语，先建殿之后，把《创世记》到《启示录》赶快一两年之内，全部要掌握，里

面的人、事物、情况里的灵意正确的知道之后，过你的信仰生活，这样的时候，

上帝的言语成为你的心地，你的心地成为你的言语的时候，你的心地成为你的祷

告，你的祷告成为你的言语，你的言语就等于上帝所感动你的，指教你的言语的

时候，这样人生真的是不得了了，神迹异能真的是会跟随你的。 

节选自 2022 年 4 月 24 日主日信息：成功和失败,都来自信从神的应许没有 (民

数记与我-21) 

 

 


